

2024. 広島女学院ゲーンス幼稚園 つきぐみ担任 加茂 真衣

じめじめとした梅雨の暑さからカラっとした夏の暑さに変わってきましたね。

どんな暑さにも負けず子どもたちは毎日元気いっぱい遊んでいます。体調管理に気を付け、こまめに水分補給をとり ながら過ごしています。

5月ごろから蝶やダンゴムシに出会い、今日まで小さな生き物との触れ合いを楽しんでいる子どもたち。そこから仲 間との会話が増え、遊びが広がり、つきぐみらしさがより出てきたのではないかと思います。先日の七夕では短冊に 「博物館へ行きたい」といった夏休みにしたいことや「ずっと家族と一緒にいられますように」という日常のこと等、た くさんの思いが書き出されていました。どうか子どもたちの願いが叶いますように。そして、楽しい夏休みを過ごせま

1学期間、園生活をあたたかく見守って下さりありがとうございました。2学期にパワーアップした子どもたちと笑顔 で会える日を楽しみにしています!





すように。

こんにちは、虫さん!

ひらひらひら~ 「この虫は何の虫?」『これはハサミムシ』 どこからともなく 「じゃあ、これは?」『それはカミキリムシ』 やってきたのは 「触っても大丈夫?」『ハサミムシはちょっと痛いか 黒い蝶。突然の訪 れに大興奮! 「早く!虫網持っ てきて!」

右!いや!左!」「そっとね」「今だ!」 20分程格闘していたけれど片時も目を離 さなかった子どもたち。虫かごに入れてじっ くり観察したあとは「ありがとね」と言って 逃がしてあげる優しい姿がありました。



虫博士の友だちに 教えてもらって、 今では触れる虫が 増えました。

「ねえ、これは何?」『それはゴキブリの赤 ちゃん』「つの(触角)がこんなに長いんだ」 つい大人だと嫌がってしまう虫も子どもた ちには魅力ある虫のひとつ。

こんにちは、虫さん、また遊びに来てね!



紙でお絵描きするのも好きだけど やっぱり砂で描くのが一番! 最近は、園庭の至るところに様々 なアートがあるんです。お気に入り の小枝を見つけて、地面い一っぱ いに大きく描くのがとっても気持 ち良さそう。砂の場所や小枝の種 類によって線の色が変わっていく のも面白いね。



画用紙いっぱい使って描くのも やっぱり楽しいよ!

好きな食べ物や風景を描くのも 良いけどこの日はスクラッチに 挑戦。黒以外の色を塗って、最 後にひたすら黒を塗る。真っ黒 になったら爪楊枝で削ってお絵 描き開始!塗って削って~の繰 り返しが大変だけど、それが とっても楽しいの♪



<u>次はどんな技法で描いてみる?</u>

「カープがんばれ~!」「阪神負けるな!」

毎日、元気な声援が聞こえてくる園庭では、サッカ や野球を楽しむ子どもたちの姿があり▓

ます。この日はカープ対阪神での試合。 応援に行ってみると5対4で少しカー プがリードしている白熱の闘いが繰り 広げられていました。キャッチャーが合 図を出して、ピッチャーは手作りのボ-ルを握りしめて、ストレートにする? カーブ?…それ!「ストライクバッタ-

分け。さあ、次試合にむけて練習だ!

アウトチェンジ!」結果は5対5で引き

いるの?」

おや?なにかポーズをとっている子ども がいましたよ。 「ねえねえ、何をしているの?」

~修行中~

『し一つ。今、修行中なんだよ』 「修行?なんの修行?一人で修行して

『そうだよ。目をつむってね、ぼーっと考え ごとしてるんだよ。大仏みたいでしょ。他のみんなは修行 する人たちの住む家を作ってるんだよ。』

確かに後ろを見て見るとベッドのようなところや個室、地 下室まで出来ていました。各部屋が完成すると売店コー ナーからたくさん食べ物を買ってきて、

『修行中はあまり 食べれないから今 のうちにたくさん ためておくんだよ。 なるほど、修行中 は集中するために 買い溜めしておく のね。修行にストイ ックでますます成 長が楽しみな子ど もたちでした。



【歌・手遊び歌】 キャンプだホイ いわしのひらき ともだちさんか

【絵本】 てんにんにょうぼう ひみつのカレーライス くじらのだいすけ

【讃美歌】

うみでおよぐ その数いくつ アーメンハレルヤ 神様がわかるでしょう

【夢中になっている活動】

虫探し サッカー 野球 空き箱制作 雲梯 大型箱積み木 など